

Un défilé de mode vivement apprécié

Pour la seconde année consécutive, les commerçants de Bléré s'étaient unis dimanche pour offrir un défilé de mode au public et pré-

senter les nouvelles collections automne/hiver. Transformée, décorée, fleurie, la salle des fêtes du centre socioculturel prenait

un air de fête avec une longue estrade et tapis rouge pour le défilé des apprentis mannequins choisis parmi la clientèle des commerçants. Tandis que sur scène, les coiffeuses faisaient des démonstrations de réalisation de chignon pour ces dames et de rasage de barbe pour ces messieurs, par deux ou par trois, les mannequins d'un jour et pourtant tous très à l'aide présentaient les collections sous les applaudissements très chaleureux du nombreux public venu assister à cet événement. Un vrai show en musique commenté par Anne Mauduit pour chacun des vêtements et accessoires portés.

Au final, les avis étaient unanimes pour dire qu'on peut



Et pour ces messieurs, démonstration de rasage de barbe.

s'habiller à Bléré du plus petit au plus âgé et du classique au dernier cri. Les commerçants ont gagné leur pari.



Des mannequins de tous les âges, parfois en famille, défilaient dimanche sur la scène bléroise.

Les mannequins présenteront les nouvelles collections cet après-midi.

En 2013, après plus de quinze ans d'absence, le défilé de mode revenait sur la scène bléroise grâce à la mobilisation des commerçants de l'UCAI. Magasins de vêtements, chaussures, laines, décoration, opticiens, salons de coiffure et esthéticiennes, fleuristes... En tout, une quinzaine de commerçants avaient joué le jeu. Pas moins d'une trentaine d'apprentis mannequins, âgés de 3 à 80 ans, choisis parmi leur clientèle avaient été apprêtés et avaient défilé, tels des professionnels,

sur l'immense tapis rouge déployé dans la salle du centre socioculturel.

Face à tous ces encouragements reçus, les commerçants et mannequins se sont à nouveau mobilisés cette année pour proposer, ce dimanche, un nouveau défilé où seront présentées les collections automne/hiver 2014.

Correspondante NR :
Catherine Rousset

Ce dimanche, à 14 h 30, au centre socioculturel, 26, rue des Déportés à Bléré. Entrée libre.

(Archive NR)